
Zwischenbericht nach der Einwohnerversammlung am 28.03.2019 in Altheide und dem

Antwortschreiben von Herrn llchmann vom 15.05.2019

Vorbereitet für die erste Tagung des Ortsbeirates Klockenhagen

Grünbereich und Spielplatz am Parkplatz Altheide
Lt. Aussage von Herrn llchmann werden die Grünanlagen regelmäßig durch den Stadtbauhof

gepflegt.

Tatsächlich ist es aber so, das lediglich die Beete gepflegt werden. Dort wo die Beete

aufhören wächst kniehoch das Unkraut. Die Festwiese in Altheide musste vor Beginn unseres

Wald- und Wiesenfestes von Alheider gemäht werden, weil das Gras zu hoch war.

Um diesen Zustand zu verändern haben wir Vorschläge, die wir gerne besprechen möchten

und bitten um einen Gesprächstermin.

Die Beschilderung des Hundeverbotes auf dem Spielplatz ist noch nicht erfolgt.

Die Sitzgruppe aus massivem Holz ( ein Tisch und zwei Bänke ) hinter dem Parkplatz mussten

entfernt werden, weil die Sicherheit durch die verrotteten Stämme in der Erde nicht mehr

gegeben war.

Wurde die Sitzgruppe aus EU-Mitteln finanziert?

Wann ist derWiederaufbau geplant?

Öffentliche Toiletten auf dem Parkplatz
Werden vorbildlich durch Familie Waack bewirtschaftet. Zur Zeit ist nur eine Toilette

nutzbar. Bei der anderen wurde die Tür beschädigt. Falls dies noch nicht gemeldet wurde,

möchten wir es hiermit tun.

Zum Thema öffentliche Toilette möchten wir vorschlagen, dass ein Hinweisschild zusammen

mit dem Schild zum Parkplatz platziert werden sollte.

Ast durch Windbruch sowie Gehwegreinigung

Lt. Aussage von Herrn llchmann wurde die Entsorgung des Astes veranlasst. Nach Rückfrage

bei Herrn Slomski ist das leider noch nicht geschehen. Bei der Gehwegreinigung im Ort sehen

wir Verbesserungen. Gerade außerhalb des Ortes wurden ja auch die Leitungen für ein

schnelleres Internet verlegt und somit Teile des Bürgersteigs aufgenommen und

anschließend wieder neu verlegt. Allein dadurch entsteht in diesem Bereich ein sauberer

Eindruck. Die Büsche von der Kreuzung nach Klockenhagen bis zum Ortseingang Altheide

wurden geschnitten.

AlthejderWeg
Im Zuge der Radwegverbindung zwischen Gelbensande und Altheide ist auch die Sanierung

des Altheider Weg angedacht.

Frage: Wann wird mit den Arbeiten der Radwegverbindung begonnen?

Beschilderung Willkommensgruß

Bei diesem Vorschlag ging es nicht um den Willkommensgruß der Stadt Ribnitz-Damgarten

sondern im Landkreis Vorpommern-Rügen. Altheide ist - aus Richtung Rostock kommend -

der erste Ort im Landkreis Vorpommern-Rügen.



Reduzierung der Geschwindrgfteit mit Überholverbot innerhalb der Ortschaft
Hierzu fand It. Herrn llchmann eine Begehung mit der zuständigen Straßenverkehrsbehörde

statt. Es wurde eine Verkehrsmessung vorgeschlagen.

Frage: Wurde die Messung bereits durchgeführt? Wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Wie ist der weitere Verfahrensweg?

Stromanschluss auf dem Festplatz und Dorfgemeinschaftshaus

Zu diesem Punkt bitten wir um einen Gesprächstermin.

Angelika Papenhagen

Altheide, 18.09.2018
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